

# *De nombreux médias cubains se font l'écho du retour de l'antiterroriste cubain Fernando González*

---



La Havane, 1er mars (RHC)- Des médias cubains se font largement l'écho de la joie nationale pour le retour à la Patrie de Fernando González, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Le quotidien Granma, montre dans ses pages principales des photos de l'accueil chaleureux réservé à Fernando par le président cubain Raúl Castro, par plusieurs dirigeants de la Révolution et par des proches de ce Héros de la République de Cuba.

Granma publie également les lettres de joie envoyées par Antonio Guerrero et par Ramón Labañino, deux des trois antiterroristes qui sont toujours en prison aux États-Unis et dans lesquelles ils expriment leur grande joie pour la libération de leur camarade et qui rappellent que la bataille se poursuivra jusqu'au retour de tous à Cuba.

Pour leur part, des membres de groupes de solidarité avec Cuba résidant à New York ont célébré le retour de Fernando, avec des diplomates de la mission de notre pays aux Nations Unies lors d'un meeting au cours duquel un appel a été lancé à poursuivre la campagne mondiale pour la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, qui sont toujours en prison.

D'autres expressions de joie ont eu lieu dans la province cubaine de Guantánamo, où se trouve la base navale étasunienne située sur une portion du territoire cubain que Washington occupe contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

Plus de 300 comités de solidarité avec les 5 de Guantánamo ont célébré dans les communautés, dans les centres de travail et dans les centres d'enseignement, le retour de Fernando à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16127-de-nombreux-medias-cubains-se-font-lecho-du-retour-de-lantiterroriste-cubain-fernando-gonzalez>



**Radio Habana Cuba**